

## Amitié & Nature Alsace exporte ses compétences.

Le samedi 6 avril 2019, Hubert Dossmann et Michel Kuntz se sont rendus dans le Haut-Rhin, chez les amis du club FSGT de Habsheim. Sur leur demande, le support d'initiation à l'orientation et aux techniques de topographie a été utilisé.

Selon le même principe qu'à nos journées traditionnelles d'orientation dans le Bas-Rhin, la théorie sur l'explication des règles topographiques et des outils qui permettent de les appliquer ont été suivies de l'approche des nouvelles technologies. Pour ces derniers, l'origine et l'évolution des outils de localisation par satellite ont été abordés.



18 stagiaires issus de plusieurs clubs, ont assidûment suivi les divers éléments de la présentation visuelle commentée par les deux directeurs techniques de la spécialité.

Passée la pause méritée de mi-matinée, le verre de l'amitié précéda le repas organisé par Richard Nunninger, du CD 68.

Ce fut alors le moment pour tous de se rendre sur le terrain.

C'était alors l'occasion de mettre en pratique les informations reçues en théorie. Chacun a pu s'initier notamment au maniement de la boussole, associée à la carte topographique du lieu. Tous ont pu admirer au passage, la magnifique pierre servant de balise, qui se trouvait sur l'itinéraire. Au retour au club, les quelques points à éclaircir furent expliqués.

